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  令和２年第６回教育委員会会議録 

日   時  令和２年５月28日（木）10時00分開会 11時30分閉会 

場 所 教育長室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

学校教育課長      髙 橋  裕 輔 

生涯学習課長      小野寺  康 広 

学校給食センター長   藤 木  健一郎 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 
議事の概要 

 別紙のとおり 
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１ 第６回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和２年５月28日（木）10時00分開会 

11時30分閉会 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市議会第２回定例会教育行政報告について 原案可決 

議案第２号 千歳市奨学生の選考及び奨学金額の決定について 原案可決 

議案第３号 
令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）につ

いて 
原案可決 

議案第４号 令和２年度学校運営協議会委員の解嘱について 原案可決 

議案第５号 千歳市教育支援委員会委員の委嘱又は任命について 原案可決 

報告第１号 
令和元年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営

状況を説明する書類の提出について 
報告済 

報告第２号 一般教職員住宅整備事業の概要について 報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和２年第６回教育委員会会議を開催いたします。 

議案第２号及び議案第４号から議案第５号までは、個人情報及び人事に関

する議事であるため、秘密会にしたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和２年４月２４日に開催されました令和２年第５回教育委員会会議は、

議案が６件、報告が１件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 千歳市奨学生選考委員会委員の委嘱又

は任命について、議案第２号 令和２年度学校運営協議会委員の委嘱につい

て、議案第３号 千歳市特別支援教育研究会委員の委嘱について、議案第４

号 千歳市小中連携・一貫教育実施要領（試行）の決定について、議案第５

号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について、議案

第６号 千歳市教育振興基本計画の策定方針について、原案のとおりご決定

いただいております。 

また、報告につきましては、報告第１号 小中学校等における新型コロナ

ウイルス感染症への対応について、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

まず、新型コロナウイルスに関してお話しさせていただきます。 

前回会議の４月24日以降、学校については５月31日まで休校が延長となっ

ております。その後、５月14日に緊急事態宣言が39県で解除、21日には大阪、

兵庫、京都が解除、25日には首都圏と北海道が解除となっております。そう

いった状況を受けて、当市においては休校を31日までとし、６月１日から学

校を再開したいと思っております。１週目については給食無しの午前授業、

２週目は給食有りとし、学年によって午後の授業を取り入れ、段階的に進め、

３週目からは通常に戻すこととしております。 

市内の感染状況でありますが、昨日までで103件、北海道における件数とし

ては札幌市に次いで多い状況ですが、児童生徒の感染の報告はありません。 

学校の再開に当たっては、保護者から不安の声もあるかもしれませんが、

一方で、休校期間が長期化しており、早く再開とならないかという声も出て

いるようですので、学校の感染症対策を十分に講じたうえで段階的に再開し

ていきたいと思います。 

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

学校教育課長 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

次に、５月の定例校長会でお話しさせていただいた事項について、報告さ

せていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．新型コロナウイルス感染防止の取組に係る児童生徒の指導について 

２．新型コロナウイルス感染防止の取組に係る行事予定等の変更について 

３．令和２年度 千歳市学力向上検討委員会の取組について 

４．小中連携・一貫教育の推進について 

５．教職員の健康管理と働き方改革について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市議会第２回定例会教育行政報告について、事務局から

説明をお願いします。 

 

（千歳市議会第２回定例会教育行政報告について、議案書に沿って説明） 

 

ただいま説明がありましたが、ご質問等ありますでしょうか。 

 

内容について、ほかにございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第２号 千歳市奨学生の選考及び奨学金額の決定につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第３号 令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）

について、事務局から説明をお願いします。 

 

（令和２年度一般会計補正予算（教育費関係予算）について、議案書に沿っ

て説明） 

 

 

ただいま説明がありましたが、ご質問等ありますでしょうか。 
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佐々木委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

荒井委員 

 

 

企画総務課長 

 

 

荒井委員 

 

企画総務課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

これらの事業に対して国の補助金などはあるのですか。 

 

国の補助金について、詳細情報がまだ発表されていない状態でありますが、

色々な対策を講じていかなければならず、補助金を待っていては対策が遅く

なってしまいますので、別で予算を組んで実施し、後で補助金が充てられる

ものには補助金を振り替えるというやり方で柔軟に進めていきます。 

就学援助児童生徒支援臨時給付金支給事業費については、休業中の就学援

助支給対象者の食糧費等の負担増に対する支援として１万円を給付するもの

で、就学援助の仕組みの中に給食費の援助がありますが、給食費は直接給食

センターに支払われ、対象家庭にお金が支払われる仕組みでないため、その

分として給付するという考えです。 

給食提供業務経費については国の補助金が決まっているものです。 

 

サーマルカメラは、買った後のマニュアル、例えば何度以上だとこうする、

というものはあるのですか。 

 

体温の高めの子は個別に話を聞いたり様子を確認し、場合によって下校さ

せるなどの対応する形になると思います。 

基本的には各家庭で体温を測るなどの健康管理を行っていただくことにな

っていますが、測り忘れる子も出てくると思うので、その子たち一人ひとり

を体温計で測ることはリスクがあったり時間を要するため、これを使うこと

で短時間にある程度のスクリーニングを行うことができます。 

 

ハンディ型は測定人数が一人となっていますが、どのように測定するので

すか。 

 

先生がカメラのモニターを見て、その前を児童生徒に通過してもらうこと

になります。 

 

一人ずつそこを通過しなければならないということですか。 

 

そうなります。モニターに色と数値が出るもので、１秒ほどで測定できま

す。生徒数の多い北陽小学校等には２台ずつ設置し、密にならないように運

用していかなければなりません。 

 

北陽小学校などの生徒数の多い学校については、全生徒の測定をするとな

ると難しいかもしれないので、例えば体温を測り忘れてきた子だけを測定す

るなど、運用を協議しなければならないと思っております。 
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教育部長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

荒井委員 

 

学校給食センター長 

 

荒井委員 

 

学校給食センター長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

基本は家庭で体温を測ってくることが大前提であり、あくまでそれを補完

するためのものです。測定が必要な児童生徒が大人数となった時にも対応し

なければならないので、パソコンなどもいらず、可動式で運用がしやすいサ

ーマルカメラを用意しようとするものです。 

 

これを整備するから全生徒を測定しなければならないということではない

ので、配布する際には留意点として改めて各校に周知します。 

 

給食費について、対象は何社になるのですか。 

 

米飯と麺の２社となります。 

 

牛乳についてはいかがですか。 

 

相手方から、請求しないことを確認しています。 

 

内容について、ほかにございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第４号 令和２年度学校運営協議会委員の解嘱について、

事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第５号 千歳市教育支援委員会委員の委嘱又は任命につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 令和元年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営状況を説

明する書類の提出について、説明をお願いします。 

 

（令和元年度公益財団法人千歳青少年教育財団の経営状況を説明する書類の

提出について、議案書に沿って説明） 
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教育長 

 

佐々木委員 

 

生涯学習課長 

 

佐々木委員 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

佐々木委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

 

企画総務課長 

 

 

 

 

 

 

ただいまの説明について、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

利用者は団体が多かったのですか。 

 

個人も増えているようです。 

 

新型コロナウイルスの影響で２月、３月は海外の方の利用者はほとんどい

ないですよね。国内だけでこれだけ入るのですね。 

 

おっしゃる通りで、新型コロナウイルスの影響がなかったら相当数字は伸

びていたと思います。 

修学旅行を掘り起こしたりなど、色々な営業を頑張っていただいたことが

結びついたと聞いています。 

 

今年は修学旅行が道外に出ないとすれば道内で動く可能性があると思うの

で、新型コロナウイルス対策を含めた受け入れ態勢てきちんとやっていくこ

とが大事だと思います。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

続きまして、報告第２号 一般教職員住宅整備事業の概要について、事務

局から説明をお願いします。 

 

（一般教職員住宅整備事業の概要について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明について、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

現在、東雲町の教員住宅の入居状況はどのようになっていますか。廃止に

する予定はないのですか。 

 

３ＬＤＫの間取りで、２４戸中、２２戸が入居している状況です。 

こちらは築３０数年なのですが、鉄筋コンクリート造りですのでまだしば

らくは持つと思っています。また、３ＬＤＫなので家族世帯向けの需要とし

て考えており、今回の２ＬＤＫは単身世帯にも選ばれているという状況もあ

りますので、広く受け入れられる状況になると思っております。 
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教育長 

 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


